

Contacta con esta sección

Buscador de Noticias



Búsqueda avanzada

PR Secciones

- PRNoticias
- PRCatalunya
- PRComunicacion
- PRMarbella
- PRMarketing y Publicidad
- PRMadrid
- PRLatam
- PRJornadas

Secciones SALUD

- PRSalud
- PRPacientes
- PRFarmacia

Secciones de SEGUROS

- PRSeguros
- PREducación Vial

VISTO EN LA RED



**¡PONTE EL CINTURÓN!**  
La nueva canción del verano en todos los medios

ADIVINALO



**DÉJATE...**  
¿Qué Departamento de Comunicación se entera de sus propias noticias por la prensa?

ENTREVISTAS PR



**IÑAKI GABILONDO**  
'Debemos acercar cada drama como tal y no como una cifra'



**ANGEL NIETO**  
'Ahora cuando quiero correr, me monto en el AVE'



**MANUEL MARTÍN**

NOTICIAS (PREducativa)

SEGÚN UN ESTUDIO, CON TRES COPAS NO SE DA POSITIVO

## Las mujeres superan la tasa de alcohol antes que los hombres

19/07/2007 12:17:31

Las mujeres superan la tasa de alcohol permitida antes que los hombres y el comportamiento tras la ingesta de alcohol no tiene los mismos efectos en todos los cuerpos. Esta es una de las conclusiones que se pueden leer en el libro 'Delincuencia en materia de tráfico y seguridad vial. Aspectos penales, civiles y procesales', que se presentó ayer en la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada (UGR) y en el que han participado catedráticos y profesores de diversas Universidades.

El libro ha sido publicado por la editorial Dykinson y financiado por el Ministerio de Educación y Ciencia. Todos estos expertos han sido coordinados por el catedrático de Derecho Penal de la UGR, Lorenzo Morillas Cueva, y en el texto abordan las principales cuestiones penales, civiles y procesales en materia de tráfico y Seguridad Vial.

El profesor Jesús Barquín junto a otros docentes y un grupo de cien voluntarios hizo varias pruebas controladas para demostrar que no siempre son ciertas las afirmaciones de que con tres copas se superan los límites de alcohol permitidos.

De este estudio se desprende entre otras cosas que las mujeres superan la tasa permitida de alcohol antes que los hombres. A cada uno de los individuos que participó en el estudio se le dieron tres copas, y un 46% de las mujeres que realizaron el 'experimento', superó el umbral del 0,25 mg/l en al menos una de las mediciones de la prueba del etilómetro.

El profesor de Derecho Penal Jesús Barquín explicó que con este experimento querían poner encima de la mesa que 'las cifras que se dan sobre las tasas de alcohol y los accidentes no son siempre ciertas'. Él rebajó el 30% que se publica habitualmente al 15%, que sigue siendo alta a su juicio, pero no es del 30% como se dice.

Así, concluye el estudio que ninguno de los hombres participantes en el experimento arrojó en ningún momento una medición superior al límite legal estándar de alcohol en aire espirado, establecido para los conductores en 0,25 mg/l, según ha publicado el periódico el Ideal Digital.

Por otro lado, el coordinador del libro, el profesor Lorenzo Morillas, defiende que es partidario de la prevención más que de la represión, por eso, insistió en la importancia de que se eduque y se forme en materia de Seguridad Vial.



Nuestra sintonía **ON**

Suscríbete al boletín

Boletín de PR.

Día	Mes	Año
20	Jul	2007

EDITORIAL



**PEDRO APARICIO:**  
TERRORISMO SOCIAL

OPINIÓN



**XAVIER GIL PECHARROMÁN**  
Frente a unos padres descerebrados, unos hijos con criterio

ENCUESTAS PR

Encuesta

¿Qué opinas del Carné de conducir a 1 euro/día?

- ES UN CHOLLO  
 SALDRÁ IGUAL DE CARO  
 NO TENDRÁ ÉXITO  
 MEJORARÁ LA SEGURIDAD

HOY EN PRSEGUROS



**POSICIONAMIENTO**  
Direct Seguros y Línea Directa, líderes en visibilidad en Internet

ROAD TRIP



**Diario de Una Conductora Arrepentida**

DGT



**¿CUANTOS PUNTOS TE QUEDAN?**  
Si quieres saberlo pincha aquí...



**CARNÉ A 1 EURO**  
Los jóvenes podrán sacarse el Carné de conducir por 1 euro al día



**BALANCE A UN AÑO**  
'El permiso por puntos pierde fuelle a un año de su implantación'